星だいすけ

(自由民主党)

ル新

のロ

影

ス  $\Box$ 

型

ピック延期の影響について。

とができ喜んでいるなどの声

染症について、

市民からの意

しするよう努めています。可として訪問や電話によりお話

紙などとして受け付け、原則

政策経営部長 市長への手

おぜき重太郎

耳よ

をり

澄市

ま

民

**(**)

そ声

うに

新型コロナウイルス感 **ぜき重太郎(保守の会)** 

見・要望は。

政策経営部長

市長への手

生かすよう努力しています。 能な限り市民に接し、市政に

今後、市の施設が再度

子どもの様々な相談対応や、

勤等につ

**閰** テレワーク及び時差出運用面を先行していきます。

レワーク及び時差出

交通機関

の乗車率緩和等の検 いて、生産性や公共

証と今後の

施策展開は。

総務部

2割の職員

引き続き検討していきます。

反映予定で画について

を運営する 町田市教育センタ

た一方、子どもたちが行くこ べきなどのご意見をいただい

をいただいています。現状は、

オリンピック・パラリ

木島副市長 事前キャンプ

貸出し施設を再開しています。6月8日から一定の制限の下、

年度予算に反映する予定です の上、20年度補正予算及び21 よう進めます。予算は、精査 た事業を21年度に実施できる ました。20年度に予定してい の練習会場等をキャンセルし

周辺再整備のスケジュールに

都市整備担当部長 鶴川駅

上が新型コロナウイルス感染

・5倍となりました。7割以

休業した後の再開基準は。

防災安全部長 準備期間は

症に関するもので、内容は時

いて、現状とスケジュールは。

圕

鶴川駅周辺再整備につ

から5月末までは前年比約2 紙などは3月からふえ、4月

公園について、市民か

ついては、

現時点で新型コロ

期により変わってきています。

町田市はどのような姿

も早く再開できるように努め

ていきたいと考えています。

経験していますので、少しで 必要と考えていますが、1度

勢で市民の声に応えるのか。

の声と対応について問う。

変更はありません。

、ウイルス感染症に起因する

(2)

6月9日から12日、15日の5 28名の議員が市政を取り巻 諸問題について、 意見 がら、市長などの考えをただ 答弁の要旨は次のとおりです。 ※議長と副議長は、 町田市議会では

質問を行わないことになっています。

が有効と考えるが、その採用 としてデジタル教科書の利用

吉田つとむ(保守の会)

採ジ

用タ

にル

つ教

い科

て書

ICT教育の拡充方法

山スポーツ広場に係る損害賠

文化スポーツ振興部長小

**朳況を問う。** 

各議員のタイトル下から 般質問の録画映像にアク セスできます。

※動画の再生には別途通信料 がかかる場合があります。



ある。特定生産緑地の申請は、 者のうち、移行申請を提出し 染症拡大による農業者への影 響と支援策は。 た方の割合は74・2%です。 木時点で対象となる農地所有 都市づくり部長 新型コロナウイルス感

業者や学校給食に出荷してい **北部・農政担当部長** 畜産 **る農業者の中で影響があった** 

生産緑地は減少傾向に 20年3月 財団法人の設立の考え方は。 などの活動を支援する、一般 市民等によるまちの魅力向上 ページで案内しています。 支援情報を集約し、市ホーム -クについて、運営事業者や 木島副市長 南町田グランベリーパ

財源としたいと考えています 入を確保し、町全体での活動 制度を活用し、様々な形で収 を支える基金のようなものを 一般財団法人 おさむら敏明(自由民主党) 申特 定 請 生

状産 況 況 地









# 松葉ひろみ (公明党)

查妊 /婦 中に 学 P 校C 給 R

の支援体制と医療提供体制の と、感染が判明した妊産婦へ 保健所長 妊婦の検査体制 妊婦さんへのPCR検 りやすくなるよう、ホームペ 機応変な給食の提供が難しい について周知していきます。 者が必要とする情報を受け取 ージ等で電話リレーサービス 非常時の中学校では臨 食検

固

則はポロシャツを許

にポロシャツを着用したい場間 一部の中学校では、夏

る予定であると聞いています

矢口ま 以

Ŋ

(諸派)

中高

学

校す

のぎ

準る

服!

標

査をすべきと考えるが。

必要ではないか。

すが、来年

めていない

の提供ができるような体制が とのことだが、生徒全員に食

めている学

うち、ポー

|| 学校は19校です。認いロシャツの着用を認い日本での着用を認います。|| 中学校全20校の

化、各学校の状況や必要性に 指導室長 時代や環境の変

指導室

ているか。

購入せねばならない。市販品 合、大変高価な学校指定品を

も許可すべきだがどうか。

ったが、現在は何校が許可し 可する中学校が4校のみであ

進め、体制が整い次第、情報

確保について、早急に検討を

も研究を進めていく必要があ 善に向けた他の手段について 教育長 この機会に課題改

とを検討

しており、生徒や保 ャツを取り入れるこ 午度以降、学校指定 い学校は1校ありま

各学校へ伝えましたが、今後 す。昨年度も定例校長会にて

も定期的に伝えていきます。

とは必要であると考えていま 合わせて適時見直しを図るこ

護者からアンケートを聴取す

のポロシ

提供を行っていきます。 共インフラとなる 「電話リレ サービス」の周知を。 聴覚障がい ると考えています。





## へ不

いわせ和子(自由民主党)

円については、一般財源から づき、市の義務を履行するた 償等請求事件の和解条項に基 めに市が支払った2350万 ■ Jアラートの使用に関 所要人数と費用額は。 という課題を解決するための 学校教育部長

1人1台のタブレット

町村に設置を。 圕 適応指導教室を旧5カ

内全小学校5・6年生の英語

支出されたものです。

学校教育部長 今年度は市

**指導者用デジタル教科書を導** 

人予定です。

して、

有者への返還に際して、支払

間 小山スポーツ広場の所

た額は税金か、もしくは広

特別経費をかけて訓練参加

が人件費ですが、それ以外は

防災安全部長

職員の時間

するものではありません。

使用料を集めたものか。

端末を活用した不登校児への 方策を検討していきます。

指導教室の拡充をしっかりと 距離等の問題で利用できない センターに設置している適応 行っていきたい。その上で、

まずは教育

現在、国や都及び近隣自治体 の支給要件を比較し、見直し を検討しているところです。 総務部長 市においても、



登 の 校 対児 童

染症の影響で、感染リスクの るGIGAスクール構想の実 するためにも有効な手段の一



地域福祉部長

応生 は徒

現を目指し、学習機会を確保 務手当の見直しを。 つと捉え、検討していきたい 勘新型コロナウイルス感 い現場で働く職員に特殊勤 学校教育部長 国が推進す

ハウス支援でコロナから文化 ・芸術の! 間 アーティスト、ライブ 灯を守るべきだが。



染症からす PCR検査、医療体制の強化 殿村健 新型コロナウイルス感

**保健所長** 今後され 討していきたいと思います。 れに備えて、職員の対応力の 向上、応援体制についても検 が増大する可能性もあり、そ 長 今後さらに業務

(日本共産党 文コ 化口

芸ナ 術か をら 守命 れ



市民の命を守るため、 ホームページ上で積極的に情援策が実施される際には、市 間 山口文象氏設計の市立報提供を行っていきます。 や国で新たなアーティスト支 **文化スポーツ振興部長**都

存活用する要望がありますが、 文化スポーツ振興部長 保 保存する計画はございません。 と協議すべきだがどうか。 博物館の保存、存続を、住民



連絡会を継続していきます。 実施している地元自治会との

のコ 学口 びナ を対 生策

適応指導

友井和京

彦 (諸派)

防災安全部長 地域防災計 ロナウイルス感染症 です。特に風水害は、 て、今年度の修正に 風水害等が重なる があり、市として取り組んで防止、環境負荷といろんな面い。時差勤務は、目的が感染 ン授業やコンテンツ制作に民間 小・中学校のオンライいることはPRしていきたい。 用することとし、ある段階で 実効性などを検証していきた



をテレワークや時差勤務を活

間や保護者の力を活用せよ。 民間企業との連携についても、 学校教育部長 地域住民や